

Jahresabschlussfest am 25. Juni 2023 in der Gemeinde Königin des Friedens

P. Artur zelebrierte eine schöne Kindermesse, die auch für unsere erwachsenen Kirchenbesucher, die eine oder andere Anregung zum Nachdenken bot.

Im Anschluss an den Gottesdienst gab es ein erweitertes Pfarrkaffee im Garten.



Im Bild sind 2 der guten Geister, die für das leibliche Wohl der mehr als 40 Besucher sorgten, die anderen 3 Helfer waren ständig austeilend unterwegs und konnten für ein Foto nicht „eingefangen“ werden.

Neben Kaffee und Kuchen gab es diesmal als pikanten Imbiss ein Experiment, das nach Verkostung von allen für eine gute Idee gehalten wurde und

sehr gut geschmeckt hat.

Ein wunderbar gefülltes Riesenbrezel:



Es war ein schönes, kleines Fest, das allen gefallen hat. Vielen Dank an alle Besucher und Helfer, die mit guter Laune und angepasst an den Sonnenschein, strahlend den Abschluss das Arbeitsjahres gemeinsam gefeiert haben.